



Pierre DHARREVILLE

Communiqué

Paris, 03 août 2017

Saisine du Conseil constitutionnel : nous ne lâcherons rien sur la loi travail !

Dès le début de l'examen du projet de loi d'habilitation visant à réformer par ordonnances le code du travail, le groupe GDR a envisagé la possibilité de saisir le Conseil constitutionnel.

Nous avons très rapidement pris des contacts en vue de faciliter cette saisine qui nécessitait la signature de 60 députés. Les deux autres groupes de gauche de l'Assemblée ayant chacun conçu le même projet de leur côté, nous nous sommes retrouvés pour faire échec à ce texte malgré son adoption le mercredi 2 août par le Parlement.

Nous nous félicitons qu'une telle convergence ait pu se concrétiser face à un projet d'une gravité extrême pour le monde du travail, portant atteinte aux fondements de notre pacte républicain.

L'état d'esprit qui a animé cette démarche sera celui des députés communistes tout au long de cette législature. Nous voulons travailler à la construction d'une gauche combative face au libéralisme et ses déclinaisons modernes, et rechercher des convergences avec d'autres dans le respect des sensibilités et de l'histoire de chacun.

Nous escomptons l'aboutissement de ce recours afin de faire reculer la majorité et d'alimenter les mobilisations à venir.